

# Fiche de totem : Saklawi



## Floches

**Extérieur :** Bordeaux

**Intérieur :** Noir

## Classification

**Sous-Embranchement :** Vertébrés

**Classe :** Mammifères

**Ordre :**

**Famille :** Equidés

## Caractéristiques

**Taille :** 1,42 m à 1,52 m

**Poids :**

**Longévité :**

**Portée :**

**Gestation :**

**Protection :** Inconnu



Saklawi, ou Siglavy en Europe centrale, est l'une des cinq lignées majeures du cheval arabe reconnues comme pures par les Bédouins.

Les éleveurs modernes de chevaux arabes considèrent plus généralement Saklawi comme l'un des trois grands types de la race arabe.

Cette lignée arabe est réputée pour sa finesse, étant connue pour être plus belle que les autres, avec de la « grâce féminine » : elle symbolise « la beauté et l'élégance ». Un article de 1915 dans la revue de science et d'agriculture pratique affirme que le Saklawi est le plus beau des chevaux arabes et des chevaux de l'Empire ottoman, précisant que sa taille va de 1,42 m à 1,52 m.

Ce cheval est très connu par son endurance, de plus il est très vif, la plupart des pays l'adoptent pour des sports équestres et le plus souvent des tournois de danse où sa légèreté se déplace comme une danseuse.